

応 援 団

現団長 瀧澤 真慧
前団長 吉田 一英
顧問 平泉・山下 先生

皆さんこんにちは。旭東応援団です。現在私たちは、二年生が3人、一年生が2人という他の部活動などで比べてもはるかに少数ですが、力一杯活動しています。普段は野球部がいつも以上に力をだせるように応援したり、各種行事のときに盛り上げたりしています。時々、変なヤツらだと思うかもしれませんが、そこらへんは大目に見てやって下さい。

私も応援団に入団してからもうだいぶ経ちました。そして最近よく感じるようになったのは、応援団はそこまで人気がないのかなということです。結構硬派に見られたりしますが、実際そんなことはありません。おもしろいですよ。もし興味があれば私たち応援団員にぜひ相談してください。

最後になりましたが、三年生の先輩方、一年間本当におつかれさまでした。先輩方が私たちに伝えてくれた熱い情熱と高度なテクニクをこれからも次の世代に伝えていくことができるように、私たちも日々精進していこうと思います。

みつともないところや情けないところをみなさんに見せるかもしれませんが、これから応援団をよろしく願ひします。入団希望者も待っています。

